

le 22 février 2019

## Les résidents ont dansé

### LE MOLAY-LITTRY

Vendredi 22 février, les résidents et Brigitte Godefroy, animatrice à l'établissement hébergeant des personnes âgées dépendantes, Ehpad Harmonie au Molay-Littry étaient impatients de recevoir les danseurs de l'association Grandvill'danse, présidée par Anne-Marie Blanc.

Les résidents ont apprécié ce divertissement

Vêtus de jolies robes, queue de pie, les danseurs ont proposé un quadrille des lanciers, des valse, du square-dance, des tangos argentins, du folklore américain et bien d'autres danses. Quel bonheur, quand les danseurs sont venus chercher les résidents pour esquisser quelques pas sur la piste avec eux. D'abord timides,



Les danseurs de Grandvill'danse ont ravi les résidents de l'Ehpad Harmonie du Molay-Littry.

ils se sont laissés entraîner par la musique.

**2 MARS 2019**